

25.11.2023

Matterhorn Weltcup Starthaus



Datum
25.11.2023

energieautark, wiederverwendbar, reversibel – ingenhoven associates entwickelten ein innovatives Starthaus für den Abfahrts-Weltcup am Matterhorn. Die modulare Konstruktion besteht aus luftgefüllten Elementen, die sich in anspruchsvoller Umgebung unkompliziert aufbauen und rückstandslos entfernen lassen. Photovoltaikmodule auf dem Dach ermöglichen einen energieautarken Betrieb. Das Starterhaus ist wiederverwendbar, der Transport zum Einsatzort einfach und die Lagerung platzsparend. Das Design fügt sich nahtlos in die atemberaubende, hochalpine Umgebung. Projektfilm Fotocredits: Daniel Hager